

Un été au centre de loisirs de Crécy-la-Chapelle

Les deux premières semaines de juillet au centre ont lancé ce début de grandes vacances sous le signe de la bonne humeur, du partage et de la découverte.



Cet été 2019 se dessine autour du thème de la nature durant lequel vos enfants s'épanouiront avec des sorties, des activités, des spectacles, des jeux d'eau et des grands jeux.

Juillet met en valeur chaque semaine un thème différent lié à la nature. Pour illustrer ces derniers, toutes les semaines laissent place à une sortie ou à une intervention par des professionnels.



Début des vacances dans la forêt tropicale, où les enfants ont pu s'initier à l'accrobranche lors de la sortie au Parc Aventure Land qui se situe à Magny-en-Vexin (95).

La deuxième semaine se passait dans la savane, avec des grands jeux et une intervention de la troupe Mawebe, dont Alf et Morlay nous ont appris à jouer du djembe et à danser sur les rythmes africains.



Ce jeudi 18 juillet, enfants et parents ont pu partager des moments musicaux et apprendre rythmes et chants africains, ainsi qu'un buffet dont chaque famille a pu apporter un plat fait par leur soin.

Cette soirée a aussi fait place à un bivouac dont un groupe de 14 enfants, âgés de 7 à 11 ans, a pu rester dormir dans les salles décorées sur le thème « Safari ». Au programme : veillée, nuit et petit déjeuner tous ensemble, encadrée par deux animatrices.



La suite de l'été s'annonce fort en soleil et en émotions, tout en suivant le fil de la nature.